

2022/U/2

Beschluss

Überweisung an die Bundestagsfraktion

Die Bäume im Wald lassen – keine Förderung mehr für Pelletheizungen!

Wir fordern, dass die SPD-geführte Bundesregierung die Förderung von Pelletheizungen im Rahmen der Bundesförderung für effiziente Gebäude (BEG) über das BAFA und die KfW einstellt und stattdessen die Förderungen für solarthermische Anlagen und Wärmepumpen zum Beheizen von Gebäuden erhöht. Holzverbrennung soll nicht weiter als klimaneutral gelten.

Überweisen an

Bundestagsfraktion